

CÁRITAS

CORPUS CHRISTI, DÍA DE CARIDAD

Corpus Christi, Día de caridad

Hemos excluido al parado, al anciano, al inmigrante, al drogodependiente, al diferente... ¿Con quién quedamos? A este paso, cualquier día estaremos también nosotros -si es que aún no lo estamos- en la lista de los excluidos.

Cáritas trabaja para "incluir" a los "excluidos". Más de 600.000 personas se benefician de los programas de Cáritas dentro de nuestras fronteras y otros miles de personas fuera de ellas.

Cáritas, más que dar el pez, lo que hace es enseñar a pescar, a través de programas de desarrollo sostenible.

Cáritas agradece su colaboración a todas aquellas personas (Trabajadores, cooperantes, voluntarios -unos 52.000- y donantes) que hacen posible su acción humanitaria a nivel parroquial, diocesano.

CÁRITAS PARROQUIAL INFORMA

Debido a la gran cantidad de ropa que Cáritas está recibiendo. y por no poder dar salida a la misma, rogamos se abstengan, de momento, de traer más ropa hacer algo por los excluidos. a la Parroquia, a no ser que se encuentre en muy buenas condiciones.

Gracias



nacional e internacional.

Confia en Cáritas a la hora de compartir, a la hora de la solidaridad, a la hora de querer

Tenemos que hacer un mundo, unas sociedades y unas comunidades donde nadie se sienta excluido y todos participemos, equitativamente, de los bienes que son Patrimonio de la Humanidad